

COMMUNIQUE

Objet : participation de l'UN-CHK à la finale nationale du concours « Ma thèse en 180 secondes » édition 2024

L'Université numérique Cheikh Hamidou KANE (UN-CHK) participe à la finale nationale de l'édition 2024 du concours international francophone « **Ma thèse en 180 secondes** » qui aura lieu le **jeudi 27 juin 2024** à l'Université Gaston Berger de Saint-Louis.

Cette année, l'Ecole doctorale (ED) pluridisciplinaire de l'UN-CHK sera représentée par **M. Alpha Mayoro Sy GUEYE**, doctorant en droit. Son sujet de recherche porte sur : « **La protection du consommateur dans le contrat électronique** ». Le doctorant de l'UN-CHK est encadré par le Professeur Patrice Samuel Aristide BADJI de l'Université Cheikh Anta Diop (UCAD), grâce à la possibilité unique offerte par l'ED de faire bénéficier ses doctorants de l'expertise d'enseignants-chercheurs d'autres établissements. ([A lire en annexe](#)).

Pour rappel, « Ma thèse en 180 secondes » est un prestigieux concours qui offre la possibilité aux doctorants issus des universités francophones et de différentes disciplines de démontrer leurs capacités de synthèse, d'éloquence et de prestance face à un public varié et non spécialiste. Les candidats doivent en 3 minutes (180 secondes) présenter leur thématique de recherche dans un exposé clair, concis et convaincant.

Le Recteur de l'UN-CHK et l'ensemble du personnel transmettent leurs encouragements et vœux de plein succès à M. Alpha Mayoro Sy GUEYE pour cette finale nationale dont le lauréat aura l'opportunité de participer à la finale internationale prévue à Abidjan, en Côte d'Ivoire, au mois de novembre 2024.



Pr. Moussa LO